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◆メンバーは、水野光明（福16・東白川台）、中山昌三
（生１６・神の谷）、瀧本武司（福１７・松風町）の３人。

◆３人が立て続けにホールインワン！という快挙を成
し遂げ、栄冠に花を添えました。

細野恵久（福３・白川台）、内藤宣子（福13・若木町）

清野喜久枝（音17・東白川台）、越後佳子（一般・北落合）

◆10/15、しあわせの村で行われた〈わ〉の大会で当
区会代表チーム「須磨ヤンガーズ」が優勝しました。

神港園サニーライフ白川で浴後ケアとふれあい喫茶を
始め、現在まで17年続けています。

◆発足当初２０人余だったメンバーも次第に減少、今
では下記の４人だけとなり、近隣の方々の参加を得て
続けている状況です。区会伝統の活動をここで途切れ
させないためにも、応援してくださる方を求めます。

◆「ぐるーぷ峠」が
9/6の神戸市社会福祉
大会で社会福祉協議会
理事長の感謝状をいた
だきました。

◆11/11から３日間の予定で〈わ〉が派遣する理事長
以下１０人の訪問団の、演芸チームに波多野武郎氏（食

１６・北落合）、料理チームに蔵本公子さん（食２０・竜が

台）が参加します。

会計に長谷川夕紀子さん

ムクロジの実

◆皮はせっけんの
代りに、黒い種子
は羽根つきの玉に
使われます。

グラウンドゴルフ大会で優勝

◆参加メンバーは次の６人です。
廣澤陽子（生15・菅の台）、水野光明（健福16・東白川台）

青山泰子（音16・高倉台）、高津尚之（健福17・菅の台）

日野祥子（福20・北落合）、細野恵久（福3・白川台）

◆しかしどれだけの人が近くの会員とのつながりに関
心を向けているでしょうか。また部会は部会、区会は
区会と分けて考えすぎてはいないでしょうか。

◆裏面の「だれがどの部会・グループで活動している
か」一覧表をご覧ください。
◆8/1現在、在籍人数256人の85%に当たる218人
が１つ以上の部会に所属しています。

◆この表に前号の「地域ブロック別在籍会員構成表」
を併せれば、自分と同じ校区の誰れがどんな部会・グ
ループに参加しているかを知る手がかりになります。

◆グループの名称だけでは活動内容の想像がつかない
方は〈わ〉ホームページをご覧ください。それぞれの
活動が紹介されています。

◆「ぐるーぷ峠」のス
タートは１９９７年、
白川峠にできた復興住
宅で１～４期生が開い
た「ふれあい喫茶」で
した。

◆2000年からは須磨
区会の活動に合流し、

　わ・須磨区会だより　２８号

区会に部会の、部会に区会の支えを
◆９/26～30、青陽須磨支援学校中等部２年生の〈ト
ライやるウィーク〉に当区会から6人が参加、付添いボ
ランティアとして延べ13日活動しました。

障害中学生のトライやるに付添い　

２０１６．１０．２０
〈わ〉須磨区会長　細野恵久

◆益城町では４つの仮設団地を巡り、たこやきパー
ティーを開くことになっています。

◆２年余りにわたって区会の会計を担当された在間桂子
さん（園１６・北落合）に代り、今期から長谷川夕紀子さ
ん（国１８・西落合）が区会の財布を預かってくれること
になりました。

熊本益城町へ区会の２人

◆それではもったいないと思います。互いに助け合う
ことができるのです。こんな例があります。

◆〈トライやる〉に参加した生徒は29人、そのうちの
９人を当区会メンバーが担当しました。受入れ事業所は
神出自然教育園（農作業）・北須磨文化センター（図書
室、プール）・神戸聖生園（創作活動、レクなど）・
じゅうしん須磨寺（さおり織など）・ピータンハウス
（陶芸作業）でした。━ 長田区会では環境部会「野鳥と自然観察会」ととも

に探鳥会をおこないました。

　僅か２日間、それもＡさんと神戸聖生園、Ｂさんとは北須
磨文化センターにと、相手の生徒も体験する職場も違った
が、共通して言えるのは彼女たちの抱きしめたくなるほどの
純粋さとその裏返しの《こだわり》に触れたことだろう。
　器用な指先を見ながら私は、パン作りをしている大人に
なった彼女たちの姿を勝手に想像していた。ただ、彼女た
ちはこの１週間でほんとうに将来に役立つだけのものを得
ただろうかと考えると、自立を助ける施設がもっともっと必要
だ。先生方のご努力や受入れ先の配慮を間近に見るにつ
け、せめてこの程度のお手伝いはしなければと思った。

◆裏面の表は本部役員、本部直轄の事業・プロジェク
ト（花実の森・水の科学博物館・須磨パティオお買い
ものサポータなど）、そして区会の地域活動を含みま
せん。これらの分野については改めて取り上げます。

━ 北区会では環境部会「里山和楽会」とともに〝かが
やきの森〟を交流の場として整備しています。

付添いボランティアに初めて参加して　　日野祥子

◆区会は部会・グループに活動の場を提供すると同時
に区会をより活性化できるのです。

市社会福祉協議会から感謝状


